



welcome you to
Afternoon tea
at Shai Salon

نرحب بكم معنا لتناول

شاي ما بعد الظهيرة

في الشاي صالون



In partnership with

JING

The creation of this quintessentially British custom came into practice in 1840's, when gas lighting was introduced in British upper class homes. At this point, it then became possible and very fashionable to have supper later in the evening, after it was dark. Afternoon Tea was then introduced in England by Anna, the seventh Duchess of Bedford to tide her over until her evening meal. Over time, the Duchess began to make this pause for tea a fashionable social event inviting many upper-class and society women such as Queen Victoria.

Shai Salon Executive Chefs have created a magnificent selection of finger food and snacks prepared freshly each day to complement a wonderful range of JING loose leaf teas to take you on an experience in keeping with the best afternoon tea traditions.

JING defines the modern tea ceremony, sourcing exceptional tasting teas, served with elegance, simplicity and confidence. Travelling thousands of miles each year, JING sources definitive examples of authentic, delicious and uplifting teas which express the true taste of their origin. Their process is highly selective with a core focus on enjoying tea as it's meant to be for the most sophisticated and discerning guests worldwide.

The selection of JING Teas on offer in Shai have been carefully selected with our Chef to complement your food and all the tea is prepared from the JING tea trolley at your table side.

Over the next few pages you will learn more about the food and teas on offer and we invite you to explore the world of tea and wish you a wonderful experience in Shai Salon.

بالمشاركة مع جينج

ظهرت هذه العادة البريطانية العريقة إلى الوجود في أربعينيات القرن التاسع عشر، حينما بدأ استخدام الإضاءة بالغاز في منازل الطبقة الراقية في بريطانيا. ومنذ هذه اللحظة، أصبح من الممكن والمألوف للغاية أن تتناول عشاءك في وقت متأخر من المساء بعد أن يحل الظلام. ومن ثم فقد ظهرت عادة تناول شاي ما بعد الظهيرة في إنجلترا على يد آنا، دوقة بيدفورد السابعة لتفادي الشعور بالجوع حتى وجبة العشاء. وبمرور الوقت، بدأت الدوقة في تحويل فترة التوقف لتناول الشاي هذه إلى مناسبة اجتماعية أنيقة تدعو إليها العديد من سيدات الطبقة الراقية ومجتمع السيدات كالملكة فيكتوريا.

ومن ثم فقد ابتكر كبار الطهاة في الشاي صالون تشكيلة رائعة ومميزة من الوجبات الخفيفة والساندwiches التي تحضر طازجاً كل يوم لتتوهج المذاق الرائع لأوراق شاي جينج السائية بتجربة تأسر الألباب وتجعلك تعانيش أفضل عادات وتقاليد شاي ما بعد الظهيرة.

يعتبر شاي جينج اختيار الأفضل لحفلات الشاي العصرية لكونه مصدر للشاي ذي المذاق الاستثنائي، الذي يقدم بطريقة أنيقة تتسم بالبساطة والثقة. وتحمل جينج، عبر السفر آلاف الأميال كل عام، على اكتشاف مصادر فاخرة للشاي الأصلي الذي والراقي والذي يعكس المذاق الحقيقي لمصدر نشأته. وتمتاز هذه العملية بالحرص الشديد على انتقاء أفرخ أنواع الشاي مع التركيز الكامل على أن يستمتع بقراء المذاق الراقي حول العالم بتجربة لا مثيل لها عند تناول الشاي.

وقد تم انتقاء تشكيلة شاي جينج المعروضة في صالون الشاي بعنابة فائقة من قبل الطاهي حتى تكتمل تجربة تناول الطعام، كما يتم تحضير جميع أنواع الشاي من عرقية شاي جينج الملائمة لطاولتك.

عبر الصفحات القليلة القادمة، سوف تكتشفون المزيد عن أصناف الطعام والشاي المعروضة، والتي نتشرف بدعوتكم إليها لاستكشاف عالم الشاي، وننتمي لكم الاستمتاع بتجربة رائعة في الشاي صالون.

A selection of traditional sandwiches

Egg & Cress

Forest mushrooms, truffle mayonnaise,
semidried tomato, spinach bread

English Cucumber

Cream cheese & mint pinwheel, soft rye bread

Cured & Farm Smoked Salmon

Caper butter, tomato bread

Turkey Ham & Beef Cecina

Gruyere cheese, mustard

A selection of hand-made pastries

Strawberry Victoria cake

Rose water macaroon

Rhubarb white chocolate tartlet

Dark chocolate caramel cake

Apricot pistachio mousse

Selection of scones

Plain and golden raisin scones

Clotted cream, homemade raspberry preserve,
lemon curd

**Traditional Afternoon Tea | 210
Champagne Afternoon Tea | 325**

تشكيلة الساندویتشات التقليدية

بيض وخردل

فطر، مايونيز الحمأة، طماطم نصف مجففة،
خبز بالسبانخ

خيار إنجليزي

جبن كريمية، حلوى النعناع، خبز الجاودار الطري

سلمون مقدد ومدخن

زبدة بالكافير، خبز بالطماطم

هام ديك رومي، لحم بقرى مدخن

جبن غرويير، خردل

تشكيلة معجنات محضرة يدوياً

كعكة فيكتوريا بالفراولة

ماكارون فاء الورد

تورتة الشوكولاتة البيضاء مع عشب الراوند

كعكة الشوكولاتة الداكنة والكرياميل

موس المشمش والفستق الحلبي

تشكيلة الكعك

كعك سادة وبالزبيب

قشدة متخثرة، مربى توت العليق المحضرة على
الطريقة المنزلية خثارة الليمون

شاى ما بعد الظهيرة التقليدى | ٢١٠

شاى ما بعد الظهيرة بالشامبانى | ٣٢٥

Puerh Tea

The flavours and complexity of JING's Puerh teas, have an appeal akin to the very best wines and whiskies. The tea has been aged in carefully controlled environments and is very different to other teas. The aging process adds a fascinating dimension, maturing the tea into something richer, smoother mellower and more complex but without losing the original life of the young, fresh leaf.

VINTAGE COOKED PUERH MINI CAKES

Yunnan, China

Harmonious, soothing and comforting richness with Japanese plum sweetness.

Herbal infusions

Our herbal range is created using freshly picked and dried whole herbs, flowers or fruits. Although not really 'tea' without *Camellia sinensis* at their base, they are packed with flavour and aroma and are naturally caffeine-free.

WHOLE CHAMOMILE FLOWERS

Croatia

Stunningly fresh and light with enchanting floral flavours that cleanse and soothe.

WHOLE PEPPERMINT LEAF

Germany

Insistent, deep, grippy mint flavours with an almost oily mid-palate, subsiding cleanly towards an intense finish.

BLACKCURRANT & HIBISCUS

Poland & Sudan

A sweet spectrum of berry fruits, brightly supported by a tart finish.

LEMONGRASS & GINGER

Thailand & Nigeria

Deeply aromatic with warming spices and highly refreshing, bright citrus notes.

شاي بويريه

وقد تم تخمير الشاي في بيئات تمت مراقبتها بعناية مما يجعله مختلفاً تماماً عن أصناف الشاي الأخرى. وتساهم عملية التخمير هذه في منح الشاي بعداً فاتناً كما تمنحه مذاقاً أغنى ورائعاً وأكثر إبهاراً دون المساس بالمذاق الأصلي لورق الشاي ونضارته وعذوبته.

كعك بويريه الممتاز حجم صغير يونان، الصين

مذاق رائع وباعث على الراحة وغني بالنكهات مع حلاوة وعذوبة البرقوق الياباني.

توليفات الأعشاب

يتم تحضير توليفة الأعشاب لدينا من أعشاب كاملة أو أزهار أو فاكهة يتم قطعها طازجة وأخرى مجففة. وبالرغم من أنها لا تمنحك مذاق "الشاي" الحقيقي دون زهرة الكاميليا الصينية، إلا أنه يتم تعبيتها مع النكهات والروائح كما أنها خالية من الكافيين بطبيعة الحال.

أزهار البابونج الكاملة كرواتيا

أزهار منعشة وخفيفة على نحو مدهش وغنية بالنكهات الزهرية التي تنظف الجسم وتساعد على الاسترخاء.

أوراق النعناع الحار الكاملة ألمانيا

نكهات النعناع الرائعة والقوية مع مذاق زيتى خفيف، والتي ترك مذاقاً يدوم طويلاً.

الكمش والجلجل بولندا والسودان

تشكيلة من فاكهة التوت الحلو، مع لمسة حامضة رائحة.

عشبة الليمون والزنجبيل تابلاند ونيجيريا

روائح ذكية مع بهارات دافئة، ومنعشة بشكل قوي ولمسات حمضيات خفيفة.

Black Tea

JING's black teas are made from large leaf, offering a wealth of flavour which cannot be found in common black tea, made from the leaf fragments of inferior processing.

ASSAM BREAKFAST India

Statuesque and full-bodied Assam tea, with plenty of structure and malty richness. A rousing breakfast tea, perfect with or without milk.

DARJEELING 2ND FLUSH India

The quintessential afternoon tea; fragrant and refreshing with body and depth. Rounded and warm, with notes of Muscatel grape, hop and fresh citrus.

CEYLON Sri Lanka

Rich, refined and elegant with smooth sustained aroma with notes of roasted nuts and dried fruit. Unassertive yet long and satisfying with an almost creamy wealth.

EARL GREY Sri Lanka

Refreshing and bright, with citrus freshness lifting the rich Ceylon tea base. A perfectly focused classic.

Green Tea

A great green tea is instantly accessible; offering vibrant grassy flavours, a sublime natural sweetness and a satisfying silky texture. Green tea has been a connoisseur drink in the East for centuries.

DRAGON WELL Zhejiang, China

Lively flavours in which grassy freshness is underscored by sweet and soft hazel complexities. China's most celebrated green tea.

JASMINE PEARLS Fujian, China

Hand rolled and scented with fresh jasmine flowers. Rich, round and deeply jasmine infused with a beautifully thick, velvet texture.

الشاي الأسود

يحضر شاي جينج الأسود من أوراق كبيرة الحجم، الأمر الذي يجعله غني بالنكهات التي لن تحظى بها عند تناول الشاي الأسود العادي، إذ يحضر من قطع أوراق يتم معالجتها قليلاً.

شاي الفطور آسام الهند

شاي آسام الأخاذ قوي النكهة، والغني بالتركيبات الرائعة. إنه شاي الفطور المنعش، مثالي مع الحليب أو بدون الحليب.

دارجيلينج سكند فلاش الهند

شاي ما بعد الظهرة قوي الرائحة ومنعش مع لمسات مذاق تدوم طويلاً. شاي مستدير ودافئ، مع لمسات عنب المسكات والجنجل والحمضيات الطازجة.

سيلان سريلانكا

شاي نقى وغنى بالنكهات مع روائح تدوم طويلاً مع لمسات مكسرات محمصة وفاكهه مجففة، مع نكهات الكريمة القوية التي تدوم طويلاً.

ايرل جراي سريلانكا

شاي منعش وخفيف مع حلاوة وعدوبة الحمضيات التي تفوق في مذاقها الشاي السيلاني الغنى بالنكهات. إنه مشروب كلاسيكي مركز.

الشاي الأخضر

إن الشاي الأخضر الممتاز هو ما يمكن التلذذ بمذاقه على الفور؛ إذ يمنحك نكهات عشبية نابضة بالنشاط فضلاً عن مذاقه الحلو الطبيعي والراقى وقوامه الحريري المبهج. ولطالماحظى الشاي الأخضر بمكانة بارزة عند خبراء التذوق في دول الشرق.

دراجون ويل تشيجيانغ، الصين

نكهات مفعمة بالحياة تتميز فيها عذوبة الأعشاب بتركيبات البندق الحلوة والغضة. ويعد أكثر أنواع الشاي الأخضر المحبوبة في الصين.

Jasmin Bierlز فوجيان، الصين

يتم لفه يدوياً، حيث تفوح منه رائحة أزهار الياسمين المنعشة. يتميز بعطر الياسمين القوية والرائعة الممزوجة مع نسيج كثيف ومحملة بشكل جميل.

Flowering Tea

JING's flowering teas are made with green tea buds and beautiful aromatic flowers that instil the infusion with delicate floral scents. Our flowering teas are all individually hand-tied.

FLOWERING OSMANTHUS

Fujian, China

A base of green tea buds topped with orange lily petals and bursts of orange osmanthus blossoms. Beautifully sweet with notes of apricot and mango.

FLOWERING JASMINE & LILY

Fujian, China

A broad base of green tea buds topped with crown of orange lily petals and a tower of jasmine flowers. A spectacular jasmine tea.

White Tea

White teas have a sweet flavour and soft texture without the vegetal quality of green tea. They are refreshing, thirst-quenching and easy-going on the palate. JING source white teas from Fujian Province, China - the home of the finest white teas.

JASMINE SILVER NEEDLE

Fujian, China

Delicate flavours in which light orchard-blossom sweetness combines with fragrant jasmine to soft, vanilla effect.

Oolong Tea

Many consider oolong teas to offer the most complete tea drinking experience as they combine the freshness of green teas and the complexity of black teas in perfect balance.

IRON BUDDHA

Fujian, China

Intense floral and mineral complexities underpinned by rousing tart freshness.

شاي الأزهار

يحضر شاي الأزهار جينج من براعم الشاي الأخضر والأزهار العطرية الجميلة التي تمتزج جيداً مع العطورو الزهرية الرقيقة. تحضر جميع أصناف شاي الأزهار لدينا بكل سهولة كل على حدة.

فلاورينج أو سمانثوس فوجيان، الصين

طبقة من براعم الشاي الأخضر، يعلوها بتلات البرتقال ومقدار وفير من أزهار البرتقال. استمتع بمذاقه الحلو مع لمسات المسمش والمانجا.

فلاورينج جاسمين وليلي فوجيان، الصين

كمية كبيرة من براعم الشاي الأخضر، يعلوها إكليل من بتلات البرتقال وبرج من أزهار الياسمين، لذا فهو يعرف بشاي الياسمين المذهل.

الشاي الأبيض

يتميز الشاي الأبيض بنكهة الحلوة وتركيبته الناعمة ناهيك عن الجودة النباتية للشاي الأخضر. لذا يعد تناول الشاي الأبيض أمراً باعثاً على الحيوية والنشاط كما يساعد في رى الظما فضلاً عن كونه مريحاً للحلق. وتحصل جينج على الشاي الأبيض من مقاطعة فوجيان بالصين - التي تعد مهد أفراد أنواع الشاي الأبيض.

جاسمين سيلفر نيدل فوجيان، الصين

نكهات لذيدة تمتزج فيها عذوبة أزهار البساتين مع أزهار الياسمين العطرية لتمنك مذاقاً لا مثيل له مع نكهة الفانيلا الرائعة.

شاي أوولونج

يعتبر الكثيرون شاي أوولونج من أفضل أصناف الشاي التي تجعلك تعيش تجربة فريدة لتناول مشروب الشاي نظراً لأنه يجمع بين عذوبة مذاق الشاي الأخضر وتركيبات الشاي الأسود في توازن مثالى لا يضاهى.

آيرون بوذا فوجيان، الصين

تركيبات الأزهار والمعادن المركزة، مدرومة بعدوبة مذاق الحمضيات اللاذع.

